
 

 

開催日時 平成２３年４月１６日（土）１２：００～１３：００ 

開催場所 菊富士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎  副委員長 工藤 茂起 

委員  鳴海 清彦、 髙村 智子、 相内 英之、太田 眞理子 

会社側出席者 

代表取締役社長 清藤 哲夫、 専務取締役 一戸 勝美 

取締役 波多野 厚緑、取締役 倉田 昌直、取締役 新戸部 洋輔、取締役 清藤 洋介  

放送部ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 寺山 紀幸、  放送部ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 鈴木 真由美 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について ６月２５開催予定。 ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

 

１）課題番組『『アップルタウン暮らしのゼミナール』 

     毎週月曜～木曜  午前１０：０４～  午後１５：１５～（再放送） 

 

 ① 消防本部の一戸さんがいい津軽弁で聴きやすかったと思う。農家は外の作業中火事が多いと感じていた 

   が、春に全体の火災の４分の３件も起きているとは驚いた。一方、煙から命を守ることを強調して欲しかった。 

 

 ② ポイントを４日に分けていてわかりやすかった。家庭内での火災予防について、大丈夫なつもりでもちょっと 

   した不注意から火災になるという事を身につまされた。てんぷらの発火点、物置の荷物についても考えさせ 

   られた。また、最近の子どもたちは、IHや電子レンジの普及で火の怖さを知らないのでチャンスがあれば子 

   ども達にも聴かせたい。 

 

 ③ 一戸さんの津軽弁が聴きやすかった。お年寄りも聴きやすかったのではないか。ただ、火災報知機につい 

   て設置場所、アパート等に設置する場合などについてもう少し細かく説明があってもよかったと思う。 

 

 ④ 内容が火災予防や、火災警報器という少し固めの話題ですが、説明してくれた消防士が女性であり大変聴 

   きやすかったと思う。さらに聴き手も女性という事でより、ソフトな感じになっていて好感がもてる番組だと思 

   う。また、ＩＨクッキングヒーターの構造にも触れ、女性ならではの視点で良いと思った。 

 

 ⑤ 消防本部の一戸さんは本当にいいキャラクターだと思った。消防本部もいい人材を採用したと思う。ＦＭアッ 

   プルウェーブもいいキャラクターを探しあてる事も仕事ではないかと思う。常に四季を通して消防に関する 

   放送をしてもいいのではないか。 

 

 ⑥ 放送の時間帯がいい。また、再放送でお届けしているのも非常にいいと思う。生活に密着した番組で小学 

   生の子どもでも分かる番組だと思う。１日ごとに細かくテーマを設けてあるのも良く、打ち合わせがしっかり 

   となされているのだと感じた。１日１０分という時間がとても聴きやすく、記憶に残った。秋の火災予防週間の 

   時期にも放送してみては。また、最近の火災件数も話していましたが、市民も知らないのではないか。子ど 

   もたちもこの件数を知れば、予防を心がけるのではないか。自分の家は自分で守ることが大切だということ 

   も良く分かった。 

 

【審議機関の答申または改善】 

  ・東日本大震災への対応をアップルウェーブでは、引き続き 24時間体制で対応しているとの報告が一戸専務 

   取締役よりあった。 

 

 ○審議機関の答申または改善意見の公表 

１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


